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CITROEN laguna tourist hotel

Restaurante' panorâmico,
climatizado e com delicioso

cardápio, aberto para todo o

público.
(48) 3647-0022
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Dia29
Getulio Rodrigues

da Silva, 77 anos. Residia
emCapivari deBaixo.

revisão do tempo

• - Cheia - até 8

) - Minguante - de9 a 15
O -Nova- de16a22
( - Crescente - de 23 a 29 IHOJE IAMANHÃ I

DOMINGO
Preamar • Baíxamar Preamar • Baixamar Preamar • Baixamár
14:45 = 0.6 - 09:02 = 0.1 15:23 = 0.6 - 09:47 = 0.1 16:09 = 0.5 - 10:45 = 0.1

ante: Climerh - Epagri

Hoje e amanhã (04 e 05): Uma nova massa de ar seco e frio deixa o tempo estável com.
formação de nevoeiros ao amanhecer. Temperatura amena nas noites e madrugadas e em

elevação no decorrer do dia, Ventos de sudeste a nordeste, fraco a moderado.

Domingo (06): Tempo firme, com presença de sol namaior parte do dia. Apartir da tarde,
aumento da nebulosidade e pancadas de chuva devido à aproximação de uma nova frente
fria. Temperatura elevada. Vento de nordeste a noroeste, fraco a moderado.

Fases ila lua Tabuas das marés

barle
Eh, acorda Parece que vai
nascer di� 8 .

TITULAR DA SDR

, .

aroqula

Thrismo I - Durante a viagem que fez à

Brasília, nos últimos dias, o prefeito Célio
Antônio, junto ao Ministério do Thrismo,
garantiu apoio para o espetáculoARepública
em Laguna, em fins de julho próximo e para a

repavimentação de toda a Calistrato Muller

Salles, sendo uma parte para este ano e outra

para2008.

ontraponto
Por Márcio M. Carneiro

•••

Turismo II - No fim

de semana, com excelente

taxa de ocupação, o Lagu
na Tourist Hotel sediou o

congresso estadual de

Urologia, reunindo 120

profissionais de todas as

regiões de SantaCatarina .

•••

Lojas da Celesc Dis-

tribuição, fechadas des
de o dia 27 até hoje (4),
para implantação do
novo Sistema Comerci

ai, reabrem na próxima
28 feira (7), com todos os

serviços disponíveis e

novo sistema, com uso de

soluções tecnológicas de
ponta.

•••
Obras em execução pela Prefeitura: além da

avenidaColombo Salles, desde o Centr.o.A<!_minis
trativo Tordesilhas até o Colégio Stella Maris, a
nova pavimentação com pavers, será estendida à
ruaRaulino Horn e calçadões daXV e daGustavo

Richard, entre as Lanchonetes Blitz e Estrela.

•••
ODiaMundiaI da Liberdade de Imprensa

(ontem), teve uma comemoração especial da
Associação Catarinense de Imprensa, no jan
tar de confraternização para associados e con

vidados, realizado no Castelmar Hotel, em
nossacapital. Na solenidade, a ACI homena
geou, com um diploma de honra aomérito, sete
jornalistas da Capital ( Cyro Barreto, Carlos.
Fehlberg,Fernando Linhares da Silva,Gilberto
Nahas, Osmar Schlindwein, Paulo da Costa
Ramos eRobertoAlves) que completarammais
de 50 anos de atuação profissional e continu
am a exercer o Jornalismo. Os profissionais
de Florianópolis foram os primeiros homena
geados, mas jornalistas do interior do Estado,
como João Vicente e Walmor Silva, que exer
cem a profissão há mais de 50 anos e os profis
sionais aposentados também receberão os di

plomas da ACI em solenidades futuras. Com
39 anos de existência, a ACI é uma entidade

que se dedica ao desenvolvimento da comuni

cação no Estado, em reunir e.defender os asso
ciados e constituir um espaço para o debate de
temas sociais, políticos, econômicos e cultu

rais que valorizem Santa Catarina.
•••

O Jornal de Laguna, através daANJ - Associa-

çãoNacional de Jornais, mais uma vez integrará o
relatório sobre a situação da imprensa brasileira,

incluindo informações sobre o número de títulos,
periodicidade e circulação. O relatório é enviado à

AssociaçãoMundial de Jornais (WAN, na sigla em
inglês). AANJ reúne os principais jornais do País.

•••
A empresa Aquaconsult, Aqüicultura e

Meio Ambiente, empresa genuinamente
lagunense, com atuação em todo o território

nacional, ontem à noite no Iate Clube, reuniu
produtores, técnicos e

estudantes para o I Ci
cio de Palestras, que vi
sam disseminar infor

mações e conhecimen

to, contribuindo para o

desenvolvimento da

aqüicultura em nossa

região. O professor
Felipe Vieira, mestre
em Aqüicultura pela
UFSC, falou sobre o

uso de probióticos na

Aqüicultura, enquanto
que Giovani Lemos de

Mello, sócio-diretor da
AquaconsuIt e

colunista do JL, faIou
sobre proposta de cons

trução de um código de conduta para a

carcinicultura de Santa Catarina .

•••
Ao visitar a região na terça-feira (10), o presi-

dente Delfim de Pádua Peixoto Filho, falou nova
mente sobre a necessidade da volta do LagunaEs
porte Clube às disputas do Estadual da divisão de
acesso, assim como estão fazendo o Imbituba,
CidadeAzul e o Ferroviário, deCapivari deBaixo.
Quem se habilita a ressuscitar o LEC ?

•••
750 peças entre lençóis, fraldas

descartáveis e coberturas, foram entregues na
terça-feira ao Hospital de Caridade Senhor
Bom Jesus dos Passos, pelo grupo Mãos que
Ajudam, da Igreja de Jesus-Cristo dos Santos
dos Últimos Dias. Além de dirigentes do Hos
pital e de políticos, a solenidade contou com a

presença da Sociedade Musical Carlos Go
mes.

•••
Para comemorar os 172 anos daPolícia Militar

de Santa Catarina, a Guarnição Especial de Lagu
na, hoje às 9b30 promoverá solenidade em seu'

quartel, na praia do MarGrosso.

•••
Em Ibirama, o Consorcio EmpresariaI SaI-

to Pilão, responsável.pela construção da usina

hidrelétrica no rio Itajaí-Açu, como medida

compensatória, emprestou equipamentos para
o município. Bem que o Consorcio MolheSul

poderia fazer o mesmo é compensar Laguna
com a recuperação da pavimentação da aveni
da Castelo Branco, hoje completamente deto
nada. Em torno de 80mil toneladas de p�dras,
estão sendo transportadas por caminhões que
passam por aIi.
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ente de nossa terra
Talento, improviso, experiência de vida emuita his
tória para contar. Este é Orlando Francisco de Bem,
c�nhecido popularmente como Orlando Ribeiro, ou
ainda "Padre". Orlando, 71 anos, é lagunense do

Ribeirão Grande. O músico e compositor, figura
sempre presente na cidade, hoje passa grande parte
de seus dias cantando músicas populares no centro
histórico na tentativa de arrecadar algumas doações,
dinheiro com o qual compra os remédios para cui

dar da trombose e diabetes, que o acompanham há

alguns anos. Aos 18 anos Orlando foi servir o Exér

cito, emFlorianópolis. Em seguida, mudou-se para
Porto Alegre, onde permaneceu durante dez anos,
voltando para sua querida terra natal, de onde não

mais saiu. A sua experiênciamusical é vasta. Fez

parte do conjunto Esperança, da região. Cantou
durante sete anos no Coral Santo Antônio dos An

jos, de onde adquiriu o apelido de "Padre". Perdeu
a conta de quanto tempo trabalhou junto ao Grupo
Folclórico Boi deMamão.da Ponta das Pedras. No
carnaval de 2004 fez duas músicas. Ele também fez

parte do Coral de Nossa Senhora dos Navegantes,
além de reger grupo emRibeirão Grande, lugar onde
absorveu e desenvolveu todos seus arraigados co
nhecimentos folclóricos e populares. "Na região
eramuito comum acompanharmos o Temo de Reis;
Boi de Mamão, Pau de Fita. Nossos costumes são

tipicamente açorianos. Época de carnaval é onde

mais contribuímos para a disseminação de nossa

cultura e nossos hábitos", conta. O cantor revela
um gosto'musical extremamente eclético. "Adoro

as músicas da Velha Guarda, o samba está sempre
em'primeiro lugar. Mas confesso que, por ter parti
cipado de corais por tanto tempo, prefiro a música
sacra à profana", revela o artista. Orlando gravou
um CD. no Stúdio Luz e hoje é o que lhe rende

algunstrocados, vendendo-o pelas ruas da cidade.
O compositorOrlando Ribeiro aborda todos os as

suntos, atirando para todos os lados. Letras que

special

.Orlando Ribeiro

falam de folclore, de amor, de sociedade, tradi
ções, Laguna e até de política. Um exemplo foi a
composição "Lulinha Paz e Amor", uma home
nagem ao nosso presidente. A música elogia o

presidente operário, que depois de anos de luta,
pela segunda vez conquistou o cargo mais im

portante do país, e também dá um voto de con

fiança na realização de todos os projetos ideali
zados por Lula. A composição foi enviada ao

presidente, cuja assessoria remeteu uma carta

de agradecimento à homenagem. Sobre sua vida
íntima, Orlando mostra reserva. Hoje mora so

zinho no hotel Rio Branco. Já foi casado, mas a

relação não deu'certo. Informa que teve um "ca
valo de Tróia", ao invés de um filho, com o qual
mantém contato esporadicamente. Hoje Orlando
permanece no calçadão da XV, no centro. "Às
vezes também toco no Mercado Público. Tudo

para angariar doações para sobreviver", explica.

04. DE MAIU UI!,; �UUI

onardo . loff

Bento XVI e a utopia Brasil

Autor do livro infantil, () ovo da

esperança. O sentido da festa da

Páscoa, Mar de Idéias, Rio.

Dentro de pouco estará no Brasil o Papa sil? Na minha modesta avaliação, estamos ur
Bento XVI. Todos estão ansiosos pela mensa- gentemente precisando da dimensão paulina, do
gem que nos irá trazer. Sabemos que todo o pon- carisma inovadorpara fazer frente aos graves pra
to de vista é a vista de um ponto, mesmo por blernas internos e ex termos que a Igreja Católica
mais oficial que este seja. Ele permite a visão de enfrenta. Internos, a emigração crescente de cató
certas realidades mas também encobre outras, pela licos para outras igrejas de caráter popular e

própria natureza do ponto de vista. Normal- carismático, derivada possivelmente da própria
mente predomina no estrutura centralizada da Igre-
Vaticano o ponto de vista ja. Temos 125 milhões de ca-
institucional. Neste ganha tólicos que demandariam
centralidade o poder sagra- pelomenos 100 mil padres e

do, a disciplina e a ordem, existem apenas 18 mil, mui-
necessárias a um organismo tos deles estrangeiros. Cria-
mundial como é aIgrejaCa- se necessariamente um váouo
tólica romana. E junto vem

.

que é preencidos por outras
a obediência e a vontade de igrejas. Externos, é a profun-
adesão cordial. Mas vigora da desigualdade que estigma-
também o lado da comuni- tiza nossa sociedade. Como
dade cristã e a vida concreta a fé articulada com a justiça
dos fiéis. Aqui se crê no di- ajuda nas transformações ne-
namismo intrínseco dos cessárias? Oxalá o Papa esti-
processos orgânicos nos mule esta linha de atuação.
quais surgem desafios que Se das muitas palavras
demandam respostas por que o Papa nos disser, refor-
parte da fé. Estas pressu- çar esta que nos vem de um

põem liberdade e mestre, marxista e ateu ético
criatividade para sejam ade- Os�arNiemeyer, o criador de
quadas e também contern- Brasília, estaríamos mais que
porâneas. Trata-se, portan- atendidos:" o fundamental é

to, de de um processo que reconhecer que a vida
é

injus-
vai além da lógica da disci- ta e só de mãos dadas, como
plina e da ordem. Poderá irmãos e irmãs, podemos
Bento XVI assumir os dois pontos de vista e vivê-la melhor". Estas palavras resumem a men

produzir um discurso de sabedoria? Isso não é sagem de amor de Jesus. Fazemos nossas as pala
impossível porque o extraordinário na IgrejaCa-: vras de outro mestre também marxista e ateu éti
tólica é que ela se entende edificada sobre duas co, Darcy Ribeiro, nosso maior antropólogo, por
pilastras, a de Pedro e a da Paulo. Pedro repre- ocasião da vinda de João Paulo TI ao Brasil: "Venha
senta a instituição, o poder das chaves, a ordema a nós, Pastor das Gentes, para juntos construir

disciplina numa palavra, a continuidade. Paulo mos o singelo paraiso em que todos comam todo

significa a criatividade e a: coragem para o novo, dia, morem decentemente, estudem o primário
numa palavra, a ruptura. Abase petrina e paulina completo, sejam tratados nas dores maiores, te
são igualmente importantes. Sabedoria é orques- nham um emprego permanente, por humilde que
trar estas duas energias de tal forma que o novo seja e nãomorram no desamparo na velhice. G)uça,
possa acontecer sem ameaçar a continuidade; ao Santo Padre, o clamor do povo que o aclama. Ben
contrário enriquecendo-a. Há momento� em que diga, esta católica cristandade neolatina de ultra
deve prevalecer a continuidade, háoutros em que

.

mar, vestida das carnes morenas de negros e de
deve vigorar a novidade. Qual destas perspecti- índios. É o Povo de Deus que só pede a utopia: o
vas iráBentoXVI privilegiar em sua vida ao Bra- singelo paraiso terrenal do Espírito Santo":
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o jornalista lagunense Cyro Barreto, à noite passada no
Castelrnar Hotel, da capital, em solenidade que contou com a

presença do governador Luiz Henrique, juntamente com

RobertoAlves, Carlos Fehlberg, Fernando Linhares da Silva,
Gilberto Nahas, Osmar Schlindwein e Paulo da Costa Ramos,
foi homenageado pela Associação Catarinense de Imprensa,
por ter completado, a exemplo de seus pares,mais de 50 anos
de atuação profissional. Segundo o presidenteMoacir Perei
ra, da ACI, esta primeira etapa envolveu os jornalistas da

capital, com os do interior sendo homenageados numa se

gunda oportunidade.
Cyro Barreto .

O Jornalista eMestre emDireito PúNico, Cyro Barreto é

natural de Laguna e Cidadão Honorário de Florianópolis.
, Começou suas atividades de comunicador naRádioAnita

Garibaldi, em 1952 e no Jornal O Tempo.
Posteriormente, trabalhou nas Rádios Santa Catarina e

,Guarujá, na TV Cultura e nas Redes Eldorado, Record e TV

Coligadas.
Foi cronista parlamentar do Jornal Imprensa Nova, do

Diário Catarinense, Jornal de Joinville,ANação de Brusque,
Itajaí e Blumenau e do Correio do Povo de Porto Alegre.
Paralelamente, f�i eleito Presidente da Casa do Jornalista e

dos Sindicatos dos Radialistas e Jornalistas e da Federação
das Associações de Imprensa do Brãsil;

Orgulha-se de ter conquistado a sede própria da impren
sae o piso salarial de ambas as categorias em Santa Catarina.

Atualmente escreve aHistória daACI no Jornal de Lagu
na, é Secretário Geral daABRAJET/SC e Vice-Presidente do

3�� ,������I'·- c_on_sel_ho_Su_pe_rio_rd_aA_C_I.
��-----=---t

O registro é da recente visita que fez à cidade, 6 vice

governador Leonel Pavan, na foto da esquerda para a di

reita, com Urbano Goulart, presidente daAPP da Escola
de Educação Básica Palmira Moraes de Miranda, do Km
37, Vilsinho Elias Vieira, presidente do PSDB de Laguna,
Mario EduardoBarzan, daRádio Garibaldi eAntonio Carlos,
da Rádio Santa Catarina.

Alvaro Luiz (5 anos) e Mohamad Nidal Sebolt Mashni (3
anos) com a mamãe Thais.

LAGUNENSE 'É
HOMENAGEADO

-

/ PELA ASSOCIAÇAO
CATARINENSEDE

IMPRENSA

Luiz Cláudio Joaquim Abreu, no dia 23 de abril, em

companhia de seus amigos e familiares, festejou 7 anos

de idade. Ele éfilho de Marilane e BerivaldoCarlosAbreu

(Berinha).

,04 DE MAIO DE 2007

DrAlexandre Silveira Galarz

Cirurgião Dentista

Osseóintegração

Para maiores informações, entrar em contato.

Laguna: Clinicenter: fone: 3644-0325
Thbarão:Ed. Minas Center, sala 1005. Fone: 3626-9539

Osseointegração é o processo pelo qual o implante se

integra ao osso, apresentando-se fixo, semmobilidade ou
sintomas durante as forças mastigatórias funcionais. Essa
integração permite a alta taxa de sucesso na reabilitação
dos pacientes.

Por que usar titânio:
Por se tratar de um metal biocompatível, ou seja, que

pode ser utilizado em contato com os tecidos orgânicos
sem causar reações adversas, permitindo a

osseointegração.

Finalidade:

Repor dentes ausentes Com objetivo de:

1. Recuperar Estética e função'
2. Diminuir sobrecarga em dentes remanescentes

3. Frear a Reabsorção Óssea

Promoção'
FITA PARA IMPRESSORAS MATRICIALMX80,

LINHA EPSON POR R$ 2,99
E MAIS TODA LINHA DE CARTUCHOS

E PAPÉIS PHOTO PAPER A PREÇOS ESPECIAIS.

Lojas no Centro e em Cabeçuda
Fone: 48 3644 1311

Diretor: MárcioM. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn - 10Andar
GaletiaAM Center - Centro - Laguna - SC
CaixaPostal147 - Fone/fax: (48) 3646.1385

E-mail: redatorts'jornaldelaguna.com.br
Home Page: wwwjornaldelaguna.corn.br

Laguna - Santa Catarina

Impresso no Diário Catarinense

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob na 433
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ma rua••• Uma história•••

•

cen�a para Poetar
Atanásio M_F Lameira - lameiratêbizz.com.br

Santo da Igreja Ca

tólicaApostólica Roma
na. Descendente de es

cravos oriundos da

Etiópia, São Benedito
nasceu na Sicília, sul da
Itália, em 1526, no seio
de família pobre. Foi
pastor de ovelhas e la

vrador. Tinha o apelido
de "mouro" pela cor de

sua pele. Aos 18 anos de
idade já havia decidido

consagrar-se ao serviço
de Deus e aos 21 um

monge dos irmãos ere

mitas de São Francisco
de Assis o chamou para
viver-entre eles. Fez vo
tos de pobreza, obediên
cia e castidade e, coerentemente, caminhava descalço pelas ruas e dormia no chão sem cobertas. Era
muito procurado pelo povo, que desejava ouvir seus conselhos e pedir-lhe orações. Cumprindo
seu voto de obediência, depois de 17 anos entre os eremitas, foi designado para ser cozinheiro no

Convento dos Capuchinhos. Sua piedade,sabedoria e santidade levaram seus irmãos de comunida
de a elegê-lo Superior do Mosteiro, apesar de analfabeto e leigo, pois não havia sido ordenado
sacerdote. Seus irmãos o consideravam iluminado pelo Espírito Santo, pois faziamuitas profecias.
Ao terminar o tempo determinado como Superior, reassumiu com muita humildade mas com

alegria suas atividades na cozinha do convento. Sempre preocupado com os mais pobres do que
ele, aqueles que não tinham nem o alimento diário, retirava alguns mantimentos do Convento,
escondia-os dentro de suas roupas e os levava para os famintos que enchiam as ruelas das cidades.

Conta a tradição que, em uma dessas saídas, o novo Superior do Convento o surpreendeu e

perguntou: "Que escondes aí, embaixo de teumanto, irmão Benedito?" E o santo humildemente

respondeu: "Rosas, meu senhor!" e, abrindo o manto, de fato apareceram rosas de grande beleza e

não os alimentos de que suspeitava o Superior. São Beneditomorreu aos 63 anos, no dia 4 de abril
de .1589, em Palermo, na Itália, Reverenciado e amado no Brasil inteiro, é um dos santos mais

populares do país, principalmente entre a população de origem africana, que o associa aos pade
cimentos do negro brasileiro. É nome de rua no bairro Magalhães.

Área livre aparecendo. o estaqueamento para c-onstru
ção do Shopping Tordesilhas.

•••e

FARMÁCIAFlÁVIA
Pesos de rede-de pesca usados pelos índios. Em exposi
ção permanente -no Museu Anita Garibaldi.

Avenida João Pinho, em

frente ao Supermercado Tieli

INTERNET

Medicamentos genéricos e

similares com 20% de
desconto.

Promoção para aposentados com o

Cartão Melhor Idade, 30% de desconto

nos genéricos e similares e 20% no ético.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Trocando de idade
na próxima quarta-fei
ra (9), o engenheiro Jacopo
Teixeira Tasso, ele que tam

bém é diretor-proprietário da
Rádio Garibaldi.

Bento José Pereira,
reconduzido para mais um

mandato na presidência do
.

Laguna Moto Clube, já ini

ciou os preparativos para
mais um Moto Laguna, nos
primeiros dias de dezembro.
Para a nova diretoria do clu

be, foram eleitos e

empossados, junto com Ben

to, como presidente de honra
Luiz Paulo Carneiro, vice
Marcelo Ribeiro, secretário
Juliano Villa, tesoureiro

Jackson Siqueira e diretor de

patrimônio Edílson Luiz

Niehues.

04 DE MAIO DE 2007

Viagens e Turismo, é o

novo estabelecimento, recém
aberto, ali na Voluntário

Fermiano, 48, sob o coman

do de Antonio Cláudio

QuirinoRamos.Agora, quan
do você precisar comprar sua
passagem aérea, ou mesmo

fazer roteiros para viagens
nacionais e internacionais,
poderá faze-lo em Laguna. A
AGT atende de 2a a 6a feira,
das 9 às 18h, sem fechar ao

meio-dia e aos sábados das

9 às 12 h30. Outras informa

ções pelo fone (48) 3644.6722.

Valquíria da Rosa Carneiro, que
.
atuá junto' a Gerência de Educação, em compa
nhia domarido, o ex-vereadorMarioMatos Car
neiro e demais familiares, festejará aniversário
na quinta-feira (10).
Arquimedes de Souza, ex-presidente

da nossa Associação Comercial, dedicando-se
integralmente à 3" fase do curso de Direito,
pelaUnisul. .

_ Marcado para opróximo dia 12, às

20h, na Igreja Matriz de Santo Antônio dos

Anjos, o casamento deAndresaVicente de Sou
za, filha de Albertina (Vicente) e Antonio
Manoel de Souza eHenrique da Silva Schmitz,
filho de Zaida (da Silva) e de José Moisés

. Schmitz,

EduardoNacifCarneiro, Gustavo da

Luz Guedes e Gelson Souza, comandam uma

caravana de lagunenses que embarca para o

Rio amanhã, para conferir Flamengo eBotafogo.

Dr. Alexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética
CRO-SC 4320
Celular: 9985 2453
e-mail: asgalarz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles n 5

Clinicenter Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral n 1788/1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539
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NoMarGrosso, o ambien
te ql]e já virou referência

para o sul catarinense, sem
pre reunindo um público
seleto, com o melhor dos
petiscos (camarão da Lagu-
na, ostra e peixes nobres).

Música ao vivo hoje e amanhã. Forte 3647.2202.
BECODA LUA =Nova balada, amanhã (5), com à banda,

LeMonde
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

A interven ão no Centro Histórico

Ana PaulaCitadin , chefe do Es

critório do IPHAN em Laguna,
formada em arquitetura e Urba

nismo; Mário Alves Pires, en

genheiro civil e Diego Moraes,
arquitetoe responsável pela obra
em execução na orla central, além
de um assessor de imprensa do

.

Instituto, e mais uma arquiteta
do escritório local, no final"de
semana que passou prestaram
interessantes informações ao rá

.

dio jornalista João Vicente. Pela

importância da entrevista desta
camos tópicos das considerações
dos técnicos do IPHAN , na cer

teza de elucidarmos algumas dú-
.... vidas dos lagunénses e até vera

nistas, que- freqüentemente con
vivem nesta cidade. Inicialmen

te, Diego fez questão de ressal
tar que este projeto que a cidade
vê em execução foi pensado em

conjunto com as equipes técni

cas do IPHAN, Planejamento
da Administração Municipal e

da AMUREL, inclusive. Seu

início está nas imediações do

Centro Administrativo

Tordesilhas e vai terminar nas

imediações dos galpões da anti

ga NIPPO. A obra foi iniciada

por etapas, justamente para in

vestir a verba conquistada. Quan
to ao uso do material utilizado,
ele é fruto de uma pesquisa, é o

mesmo utilizado em Blumenau

na revitalização da rua XV e é

conhecido como pv - pré -

intravado e é superior a consis
.

tência da lajota, portanto, muito
superior a lajota ali existente. No
projeto está considerada também
uma obra subterrânea ou seja
passar toda a fiação por tubula

ção. Esses projetos foram fina-

lizados em novembro , tendo a

verba liberada em dezembro para
se colocar em prática a obra que
inicialmente, está prevista para

pavimentação. A verba de enca

minhamento subterrâneo, Pre

feitura e IPHAN já estão corren
do atrás. Em razão disso, o can

teiro central será mantido. Opor
tunamente, estes postes serão

retirados. Interessante ressaltar

o que vai acontecer nas imedia

ções do Angeloni, continuou o

autor do projeto. "No projeto foi
considerado tudo o que ocorre

neste contexto. Venda de peixes,
pontos de ônibus, taxistas, en

fim, todas as funções foram ob

servadas. Nenhuma atividade foi

suprimida. Na lateral doAngeloni
será recolocado o terminal de

ônibus. Ele será aumentado. Esta
via que hoje está sendo pavimen
tada vai ficar exclusiva aos ôni

bus de tal forma que 4 deles

poderão ficar parados neste cor
redor, sem impedir o tráfico de

veículos que permanecerá na ou
tra pista, além de mais uma que
será criada, permitindo mão du

.pla, A proposta para os dois

pontos de táxis (14 taxistas ) é
construir uma estrutura, com

cobertura, sanitários, espaços
para assentos, televisãç , orga
nizados em frente ao Mercado

Público, na Praça Paulo Carnei
ro. Quanto a venda de pesca
dos, Diego, considera um grande
desafio da obra. Uma pesquisa
-histórica determinou a importân
cia histórica desta venda de pes
cados. Esta relação, venda de

pescados e Mercado, sempre foi
muito forte. O projeto tenta res

gatar esta perda. Hoje está pro-

jetado uma nova banca de peixe
e similares ao lado esquerdo de

quem está de frente para o Mer

cado , delimitado um trecho das

docas, será trabalhado um "dek"

suspenso, de madeira, num tre

cho das docas sobre a lagoa e ali

será trabalhada uma construção
simples mas, com uma estrutu

ra capaz de fornecer ao pescador
artesanal tudo o que ele precisa
para o seu comércio. A interven

ção no Centro Histórico, pelo
IPHAN prevê atingir também a

Gustavo Richard. Ela começa no
Cine Mussi e vai até a atual loja
Panamericana, integrada ao pro
jeto da Orla e está previsto um

calçadão a partir da esquina com
aTenente Bessa com paisagismo,
melhorias no aspecto urbano·,
bancos , lixeiras e bicicletário.
Estas obras, inclusive, estão

previstas para esta primeira eta

pa. Uma segunda licitação já está

sendo feita. A mudança dos pon
tos de ônibus só vão ocorrer

após a liberação das verbas para A reforma da União
a etapa da Gustavo Richard. A
rótula central terá uma alteração Operária - A previsão do

de desenho e vai ficar mais cen- término era demais 30 dias. "A
tralizada com a Jerônimo Coe- gente está trabalhando para ten
lho. Quanto a consistência da rua tar viabilizar o baile de SantoAn
em execução, o arquiteto retomou tônio, tradicional da sociedade.
as explicações dizendo que o lagunense. Uma dificuldade é a

material utilizado tem uma resis- instalação elétrica existente, que
tência maior, capaz de suportar está bastante ruim. Já estamos

um tráfego pesado. Em relação a trabalhando no projeto de ade

sub-base, o IPHAN sempre tra- quação delas, só que não conse

toú a obra como pavimentação. guiremos executar o projeto ago
O Instituto é proibido de invés- ra. Mas esta obra está prevista
tir em infra - estrutura. Obser- para este ano . Não sabemos
vamos nos estudos_preliminares, quanto tempo ainda vai para li

que o deslocamento de lajotas berar esta verba", disse Diego.
não é em virtude daquele solo e Já Ana Paula completou dizen
sim da drenagem . Esses do que a "liberação do clube já
escorregamentos de lajotas é foi conversado com o presidente
muito mais problema de drena- Batista Cruz e ele abriu mão do

gem, do que da sub-base. Deve baile para que a empresa execu
ficar bem claro, que não é fun- tora da obra completasse o tra

ção do IPHAN fazer drenagens. balho. A obra da Operária foi
O IPHAN é órgão-do Ministério prevista, inicialmente comTe

da Cultura e sua função está re- paros do telhado, recuperação de
lacionada com a estética. Estarí- alguns pontos do assoalho e das

amos preocupados se a Prefei- .. esquadrias, todas asjanelas, além
tura não fosse parceira no pro- das portas principais e toda a

jeto. Ainda dia 20 tivemos uma troca do revestimento externo de
reunião com a Prefeitura. No dia leboco de cal e vamos procurar
25 tivemos o retomo de que a deixar o reboco interno à base de

drenagem será reforçada e, por- cimento . A verba para a instala

tanto, estamos tranqüilos. Ache- ção elétrica está destinada; o que
fe do escritório, Ana Paula, as- falta é o repasse".

segurou que a verba recebida foi
de Cr$ 600mil reais para fazer a

pavimentação. A contrapartida
da Prefeitura é para a drenagem e

não está inclusa nesta primeira
verba. A nova drenagem será fei

ta sob as calçadas que por sua

vez serão todas trocadas. Quan
to a estacionamentos, está pre
vista a criação de dois bolsões

na entrada do centro histórico,
sendo um nas imediações do

Museu Tordesilhas e outro nas

imediações do ex-arroz Zilmar.

Além do Projeto da Orla, foram
pensados em conjunto, o do

Morro do Rosário,onde hoje tem
um terreno baldio. Ali está pre
visto ummirante e nesteMiran

te deveremos fazer uma referên
cia a antiga igreja lá existente e a

implantação de alguns equipa
mentos. Há também um projeto
para o Largo do Rosário, praças
República Juliana e Vidal Ra

mos e todas às calçadas da cida
de".

Cruz, comemo
rando 6

aninhos,
quinta-feira
(8). Ela é filha

Compramos seu cerro.
COMPilA - VENDE· TROCA - FINANCIA

Marca modelo ano � cor

GM KADET2.0 1997 2P CINZA
GM S10DIESEl4X4 1998 2P BRANCA
GM VECTRA Gl 2.0 1997 4P PRETO
GM CELTA SUPER tech Run 2005 4P PRETO
RENAUlT CLlOIRAN , 2002 4P BORDO
RENAUlT CLlO SEDAN COMPLETO 2002 4P VERDE

RENAUlT SCENIC RT 1.6 2001 4P PRETO

RENAUlT SCENIC RT 2.0 2000 4P VERDE

RENAUlT LAGUNA 1995 4P AZUL
FORD ESCORT CONVERSIVÉl 1991 2P BORDO
FORD RANGERGNV 1997 2P BORDO
AAT PALIO COMPLETO 200l 4P PRATA
FIAT UNOELX 1994 2P AZUL
AAT FIORIN01.5 1998 2P BRANCO
FIAT TIP01.6 1994 4P AZUL
AAT FIORINO 1994 2P VERDE
WJ GOlCITY 2005 2P PRATA
VW GOL CITY FlEX 2005 2P PRATA
WJ GOL 1999 2P BORDO
HONDA TITAN 150 ESD 2005 PRETA

Av. Calistrato M. Salles, 1305 . Tel: 3644.0141 • 9986·1616

Carros Okm
todas as

marcas

ANTES DE COMPRAR SEU CARROOKM,VISITE HENIO VEÍCULOS

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Marca Modelo Ano I!li cor

VW PARATll.6 1995 2P BORDO
VW PARATI 2000 4P VERDE

VW GOL TOTAL FlEX 2004 4P PRETO
VW GOL 2004 4P CINZA
VW GOlF GlX 1997 4P PRETO
VW FOX 1

.'
6 2004 2P PRATA

VW GOL 1996 2P BORDO
VW GOL 1999 2P AZUL

GM CORSA 2002 4P BRANCO
GM CORSA SEDÃ 1999 4P VERDE
GM CORSA 2003 4P PRATA

GM CORSA SEDAN 1999 4P BRANCO
GM CELTA 2004 2P VERMELHO

GM CORSA 1997 2P BORDO
FORD FIESTA 1998 4P VERDE
FORD FIESTA 1.6 FlEX 2005 4P PRATA
FORD FIESTA 1998 4P PRETO
PEUGEOT 206 COMPLETO 1999 2P VERDE

FIAT UNO SX 1997 2P VERDE
FIAT TEMPRA 1995 41? VERDE
FIAT TEMPRA 1997 4P VERDE
FIAT PALIO FIRE 2004 4P PRATA

FIAT UNO 2000 4P BRANCO
FIAT PALIO WEEK STllE 1998 4P CINZA
FIAT PALIO FIRE 2004 4P BRANCO
FIAT PALIO 2003 4P PR.ATA
FIAT UNO EP 1996 4P BRANCO
MOTO CG125 KS 2002 PRATA
MOTO HONDACBX200 STRADA 1998 ROXA
MOTO HONDA BIZZ ES 2005 VERDE
MOTO HONDA BROS 150 ESD 2006

Av. Calistrato M. Salles, 2269· Tel: 3646.0356 • 3644.5566

Aviso
Para sua maior segurança e sigilo, as transexuais do .ponto

Jucasa, trevo de Tubarão, mudaram para a rua deputado Olices

. Pedro de Caldas, em frente a Kolina Veículos (Chevrolet), Rodovia
BR 101, Tubarão.
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PERCUSSAO DA BAHIA EM LAGUNA

Integrando as comemorações dos dez afias do pro
jeto Sonora Brasil, desenvolvido pelo Serviço So
cial do Comércio (Sesc), Laguna e outras 15 cida
des catarinenses terão espetáculos da Orquestra
de Percussão da Bahia, formada por alunos do

Núcleo de Percussão da Universidade Federal da
Bahia (Ufba). Com a supervisão do professor Jor
ge Sacramento, os músicos aliam a técnica da per
cussão erudita contemporânea aos ritmos da mú

sica popular brasileira, Em Laguna, o espetáculo
será apresentado dia 16, uma quarta-feira, às 20h,
no Centro 'Social Urbano do bairro Progresso, com
íngressos populares a cinco reais apenas, e que

poderão ser adquiridos no Sesc de nossa cidade.
Núcleo de percurssão da UFBA
Coordenador - Jorge Sacramento

O Núcleo de Percussão da UFBA, coordenado
pelo professor Jorge Sacramento, mestre e douto

rando em Educação Musical, é um setor daEscola
de Música da Universidade Federal daBahia, que
vem desenvolvendo um trabalho diversificado,
ousado e rico na área da percussão. Sacramento,
com a sua filosofia de trabalho no processo de
ensino/aprendizagem, têm aumentado em qualida
de e quantidade os alunos de percussão da referida
instituição. Só para exemplificar esta última infor
mação, atualmente nós temos 13 alunos no curso

superior, 13 alunos no curso básico, 40 naOficina
de Bateria emais 40 naOficina de Percussão, Este
,é o resultado de 14 anos de trabalho na área de

ensino, pesquisa e extensão doprofessor Jorge.
.

Como trabalho de extensão Sacramento vem reali

zando diversos projetos ao longo desses últimos
catorze anos. Projetos esses que tem proporcio
nado àEscola, conhecimentos acerca de temas bas
tante diversificados como, por exemplo, os da cul
tura afro-descendentes de Salvador, que hoje faz
parte do conteúdo do programa do curso de ins-

,

trumento percussão. O Grupo dePercussão é um

dos trabalho de extensão que temmuito mais anti

go e a seguir vocês conhecerão a história dessa

trajetória do referido grupo.
GRUPODE PERCUSSÃO DA {]FBA

Um dos movimentos mais expressivos da criação
musical contemporânea do Brasil aconteceu na

Escola de Música da Universidade Federal da

Bahia, entre o final da década de 60 e os primeiros
anos de 70. Atividade desenvolvida pelo Grupo
de Compositores daBahia, ummovimento inicia-

o

do em abril de 1966, reflexo do ensino de compo
sição então desenvolvido pelo professor Ernst
Widrner naquela Universidade. Entre muitas ativi
dades, foram compostas diversas peças para gru
po de percussão. O Grupo de Percussão daEscola
deMúsica da UFBA foi um dos principais grupos
instrumentais da cidade emola propulsora para Q

internacionalmente aclamado Grupo de Composi
tores da Bahia, O Grupo serviu para a experimen
tação de composições e foi responsável pela es

tréia de inúmeras obras, Como na época não exis
tia uma quantidade de percussionistas que pudes
sem tocar todas as partes da peça, os próprios
compositores e professores da Escola tocavam

Suas composições. Dessa forma, podemos afir

mar que o trabalho que desenvolvemos atualmen
te com o Grupo de Percussão é um resgate daquele
movimento. Este trabalho de revitalização desse

trabalho já vem acontecendo desde que o músico

Jorge Sacramento assumiu a cadeira de professor

daUniversidade na disciplinapercussão. Juntamente
como maestro Angelo Rafael, nos últimos 14 anos,
vem sendo produzido muitos Concertos, aprovei
tando inclusive omaterial qtle foi produzido naque
la época, como por exemplo, a peça "Caricaturas"
do compositor Lindemberg Cardoso (falecido). Hoje,
o grande diferencial é que podemos contar com uma

gama de alunos de percussão no curso de graduação
e básico da Escola de Música e não precisamosmais
reforçar o trabalho com a participação de composi
tores eprofessores executando instrumento. O Gru

po foi reativado pelo então profess?r pela necessi
dade de compositores locais em experimentar as

suas idéias, pois, de certa forma os alunos de com

posição da UFBA não tem muita oportunidade de

experimentar suas compo�i�ões. Podemos citar, por
exemplo, o Projeto Festival da Interação, onde no

ano de 2004, os alunos da disciplina composição
III, a partir de um convite do professor Sacramento,
produziram 16 peças para o Grupo. A partir dessas
peças, onde os alunos de percussão estavam tocan

do, foram convocados os alunos de regência para
reger o grupo. Foi uma experiência rica, onde todos

,

os envolvidos, alunos e professores, aprenderam
muito. Com todo esse trabalho, o grupo vem atin

gindo os seguintes objetivos: a) estréia de obras em
primeira audição; b) investigação de novas possibi
lidades sonoras e de instrumentação; c) interação
com outras linguagens artísticas e d) formação de

platéia. Em 2003, o grupo apresentou o projeto
"Tributo a Pixinguinha", onde foi ensaiado um re

pertório só com músicas do compositor e

instrumentista Pixinguinha, executadas nos instru
mentos de teclas da percussão (marimba, xilofone,
vibrafone), onde foram e acompanhados por uma

- Banda União dos Artistas e

Colégio SteUa Maris

festejam mais um aniversário
Colégio StellaMaris - 96 anos

Fundado pelo sacerdote ide- ,

alista EduardoMichelis, o Colé
gio StellaMaris, daCongregação
das Irmãs Divina Providência,
comemora no mês de maio 96
anos de existência, dedicando-se
exclusivamente a atividade
educativa de crianças e jovens
lagunenses.

Da Alemanha, no ano de

1859 , vieram seis irmãs para o

Brasil, três delas para a nossa

cidade. Irmãs Cupertine,
Benvenuta e Geraldine, inicia
ram as conquistas de tornar rea
lidade um sonho, do então pre
feito OscarPinho, de instalar por
aqui, por volta de 1910, um co

légio de irmãs:
Um ano depois, no dia 3 de

maio, nascia o Colégio Stella

Maris, fruto da aspiração da co
munidade lagunense, embusca de
uma educação voltada a forma

ção cultural-científica e humano
cristã. Hoje, o Colégio Stella
Maris conta com 555 alunos, sob
a direção da Irmã, Adelaide
Marcelino Pereira, e que contem

pla na sua ação educativa os cur-

sos de Educação Infantil, Ensi
nos Fundamental eMédÍo, com
TerceirãoPré-Vestibular, obten
do excelentes resultados de apro
vação e de sucesso nas universi
dades. É uma instituição que está
sempre atenta à realidade, às as
pirações e anseios da clientela,
procurando adaptar-se
reorgarnizar-se e atualizar-se se

gundo asnovas exigências de uma
sociedade globalizada Comuma

proposta educacional sólida,
considerada' a pessoa um SER
criado à imagem e semelhançade
Deus, agente do seu próprio de- .

senvolvimento e partícipe da

construção de uma sociedade
baseada nos princípios da justi
ça, da fraternidade, da sensibili
dade, da inclusão e do amor.
União dosArtistas -147 anos

Fundada em 3 de maio de

1860, pelomaestroLuizAugusto
Werner e, com apenas seis me
ses de existência, apresentava-se
nos salões do teatro Sete de Se

tembro, onde hoje está o Centro
Cultural e Social Santo Antônio
dos Anjos, em homenagem ao

aniversário do Imperador Dom

Pedro II, regida por Pedro
Nolasco. Sempre atuante na vida
da comunidadelagunense, parti
cipou de quermesse para angari
ar fundos para construção do

Hospital de Caridade Senhor

Bom Jesus dos Passos, recons
trução do Clube Congresso
Lagunense, alem de passagens
históricas como a condução ao

embarque de 21 voluntários

lagunenses pãêa lutar naGuerra
do Paraguai, em 1885.

Participaram de sua forma

ção, prestigiadas famí1ias do sul
catarinense, entre elas Nativida
de daCosta, Felisberto da Rosa,
Pacheco dos Reis e SilvaPinto.
Seus primeiros instrumentos fo:
ram comprados de uma extinta
banda de Iguape ( SP), sendo res
taurados com cera de abelha.

Ao longo da história, apre
sentou-se em inúmeras procis
sões, missas, passeatas cívicas,'
grandes regatas, inaugurações,
comícios, partidas'oe futebcl, fu
nerais de importantes personali
dades e festas dançantes nas so
ciedades recreativas lagunenses.
(LetíciaRamos Carneiro)

violonista e contrabaixista. Com este show, con
seguimos a premiação na categoria especial do ano
de 2003/2004 no prêmio Troféu Caymmi. Em

� 2004; apresentamos o show "Tributo a Waldir

Azevedo", também com interpretações dos alu
nos nos teclados da percussão. Dessa vez o com

positor e instrumentista escolhido foiWaldirAze
vedo. Esse espetáculo lotou o teatro do SESI du

.rante o mês de Julho e outubro de 2004: Também
em 2004, participamos do Festival da UESB; em
Vitória daConquista e da abertura dos Seminários
Internacionais, no ano do cinqüentenário da Esco
la de Música da UFBA. Também apresentamos
durante três anos o show ';Brasil Musical", com
músicas do repertório demúsicapopular brasilei
ra, como: Brasileirinho,Aquarela doBrasil, Mor-

ro, Vou Vivendo, Bebê, entre outros.

Comércio de Material de Construção
Ransel Ltda. torna público que requereu
à Fundação do Meio Ambiente (FATMA) a
renovação da Licença doe Operação
(LAO), referente a atividade de extração
de saibro, na estrada geral de Passa

gem da Barra, município distrito e

comarca de Laguna; estado de Santa
Catarina, FATMÀnº Min 076/CERfTB. �
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on�1I Po�i.�iall
Principal notícia do setor em toda a região, de longe, foi a apreensão em Braço do Norte, de.nada

menos que 125 quilos de maconha e 23.mil carteiras de cigarros contrabandeados do Paraguai, logo
fazendo com que muita gente fique sem fumar, principalmente o "unzinho" nas próximas semanas. A
PM prendeu EB, 22 anos e ES, 37 anos. Um terceiro integrante escafedeu-se, fugindo por ummatagal
emesmo que a polícia fizesse rondas, não o localizou e nem sabe quem é. APM desconfia que esta não
deve ter sido a primeira carga trazida pelos traficantes. Pois e agora!

aso de' POlícia
Por Tião Lemos,

Relatório
Conforme a vítima, o meliante, à socapa, solertemente, atingiu o

interior de sua residência de onde subtraiu quantidade de víveres,
notadamente enlatados, de bebidas das melhores procedências, entre
uísques (escoceses) e vinhos (verde e do Porto), três quadros de Di
Cavalcanti, dois de Picasso e um de Salvador Dali e mais um outro

que estava sendo estudado pela banca internacional pois que se tinha

quase certeza ser de autoria de Vincent Van Gogh, quatro tapetes
persas e outros objetos que a vítimanão consegue lembrar-se, neces
sitando de alguns dias para proceder levantamento minucioso. A
vítima suspeita 'de gente próxima e até de parentes, haja vista a

propriedade ser provida de complexo sistema de alarme, além de

quatro mastins que são soltos no pátio no período noturno, quando
ocorreu o fato, tendo os molossos acesso a todos os quadrantes da

casa. Ordem de Serviço n° 024-01 Eu, Mário César Medeiros de

Faria, delegado de Polícia, titular do 2° Distrito Policial de- Lagoa
Azul, DETERMINO ao senhor Manoel Damasiano, comissário de
Polícia, conhecido no meio pelo codinome de "Agente Torresmo",
que investigue à exaustão o furto ocorrido na residência: de dona
Tereza Guimarães Lustosa, sita na Alameda Vicente Prado n° 2,
centro, nestemunicípio. Na narrativa, a vítima aventa a condição de
seu irmão, descrevendo-o como toxicômano e um sujeito que tem

aversão, verdadeira ojeriza ao trabalho e outros defeitosque tomará
conhecimento ao longo de seu depoimento que segue anexo. Q sujei
to em questão já teve diversas passagens pela Polícia por lesão

corporal, uso de drogas, estelionato, lenocínio, porte de arma, apro
priação indébita e pequenos furtos. Portanto, um quadro compro
metedor. Que me venha o relatório em quatorze dias, concluso, sob
pena de sofrer o que preconiza o meu estatutário. Sr. Delegado.
Conforme determinação deVSa., investiguei: à exaustão o furto que
motivou a ordem de serviço n° 024-01. Estive conversando com o

suspeito e apurei tratar-se de "gente boa". Commeia hora deconver-
'

sa descartei todas as possibilidades de ter sido'ele o autor do furto e

que a acusação não passa de implicância da vítima com o coitado,
que inclusive presenteou-me com um quadro deDiCavalcanti. Dis
se-me ser sabedor que o senhor é um apreciador de um bom uísque e

que faria chegar às suas mãos algumas garrafas de escoceses legíti
mos. Percebe o senhor que o suspeito se trata de pessoa com "bala
na agulha", de um cavalheiro com pedigree altíssimo. Sugiro indiciar
a "vítima" em Inquérito Policial por tentar denegrir a imagem de seu

irmão, pessoa de fino trato, tramando tão sórdido e maquiavélico
plano com o único escopo de desqualificã-lo como herdeiro ao espó-

'

lio do pai. É o relatório. Sr. Escrivão. Tendo em vista o relatório

apresentado pelo agente Torresmo, outra alternativa não, me resta

senão determinar' a instauração de sindicância contra o signatário
que, ao invés de se conduzir com isenção e imparcialidade, deixou-se'
levar pela cantilena, pela conversamelíflua do safardana, aceitando,
presentinhos e outros mimos, inclusive induzindo o "gente boa" a

erro quando lhe sugere enviar-me presentes. Para tanto o nomeio
secretário do feito. Apure com rigor mas sempre norteando pela
fumaça do bom direito. Del. Mário CésarMedeiros de Faria.

VENDE-SEOUARRENDA-SE
Fazenda de camarão, com 45 ha, ao sul da 'Bahia. Tratar
com Junior, fone (71) 81920348.

sportes

Cesta Básica -

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
'Em todos os itens.foram procuràdos os preços mais baixos.

PRODUTOS 1 2 3

Açúcar Kg Da Barra 0,95 Caravelas 1,35 Caravelas 1,19
Arroz Parbolizado Kg Campeiro 1,55 . Grão Duque 1,19 Kika 1,29

Feijão Preto kg Cooperveneto 0,89 Cooperveneto 0,89 Rio Belo t2 0,99
Café 500g Belíssimo 4,99 Caboclo: 4,70 Criciúma 3,89
Farinha de Trigo kg RosefIor ,1,59 Rosa Branca 1,45 Fidalga 1,12
Farinha de Mandioca Kg Gelão 1,49 Neco Rosa 1,18 Rocha 1,15
Macarrão 500g sabela c/ovos 0,99 f\gliari espag. 1,10 Fadiole parafuso 0,79
Batata Kg lavada 1,84 Não Lavada 0,85 Lavada 1,34
Cebola Kg - 1,38 - 0,69 - 1,02
Tomate Kg - 2,82 - 2,35 - 2,54

Frango Kg Copacol cong. 2,89 Ouro 2,69 Morgana 2,55
Carne Bovina de 1', Kg C. de Fora 6,35 C. Filé 5,99 C. Filé 6,48
Carne Bovina de 2' Kg Fraldinha 3,99 Acem 4,89 Acem 4,55
Óleo de Soja' Lt Perdigão 1,49 Coamo 2,10 - Sadia 1,89
Ovos Dz Meurer b. : 2,5' Cooperava I , 1,99 Avispe 2,15

1-"
,

Sal kg Zizo 0,78 Miramar 0,63 Zizo 0,59

Margarina 500g Soya 1,35 Primê 1,25 Primê 0,97
Salsicha Lt 180g Bordon 1,39 Oderich 1,29 Anglo 1,29
Ervilha Lt 200g Twist/Jussara 0,99 Lar 0,85 Quero 0,94
Leite Condensado Lt , Glória 2,15 Mococa 1,78 Moça 1,76
Creme de Leite Lt Glória 1,98 Itambé 1,99 Jtambé 1,89
Leite Cx 1 litro Conaplore 1,45 Tirol 1,65 - Dalia 1,45
Vinagre gf Heininz 0,99 Heininz 0,89 Heininz 750m! 0,79
Extrato de Tomate Lt Jurema 0,99 Petitosa 0,95- Quero 1,36
Creme Dental 90g Condor 0,89 Condor 0,99 Sorriso tripla 1,15
Sabonete 90" Palmolive s. 045 Suave 059 Palmolive s. 049

Sabão em Pó Pop Odd , 3,52 Surf pct. 2,98 Lavarte pct. 2,45
'"

Esponja de Aco Pct Assolan 1,29 Briolux 1,66 Assolan 1,84

Papel Higiênico un
'

Pétala 0,38 Brisa 0,23 Sirius 0,29
Álcool Multialcool 3,25 CoperaJcool 2,98 Parati 2,80

,-ANGELONI 2 -TIELI 3-ALTHOFF
-

,

k e ••
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rofissional em destaque
Não raro, encontrar quem, na infância fez planos de ser

.

veterinário. Com a Profissional em Destaque desta semana acon
teceu o mesmo. E ela levou o sonho mais adiante. Afixação por
bichos era tanta, que boje, Christiane Silveira completa dez.anes
de profissão.

Nascida em Araranguá e criada em Laguna, a filha de Diná e

José dos Santos Silveira desde a adolescência já tinha desenhado

seu futuro: "Passei no vestibular de Medicina Veterinária pela
Universidade do Estado de Santa Catarina- UDESC, em Lages.
Durante todo o curso sempre tive em mente que voltaria para
Laguna e abriria minha própria clínica.". Os planos deram certo e,

hoje junto a seus funcionários ela coordena aClínicaAmigo Bicho:
" A cidade sempre careceu deste tipo de serviço. Desde que abri a
clínica tento conscientizar as pessoas da necessidade da vacinação
dos animais. Ela é imprescindível para a saúde de nossos peque
nos amigos", esclarece. A paixão pelos bichos fez Christiane se.

engajar em urna causa especial: "Hoje respondo como veterinária
da SOLPRA, que é a Sociedade Lagunense deProteção ao Animal,

Faço castrações e cirurgias por preços de custo para que o núme
ro de cães doentes e abandonados em Laguna seja o menor possí
vel".

A rotina da profissional é intensa e não temmonotonia: "Cada
dia atendo a um caso diferente. Seja uma internação, cirurgia ou

banhos. Cada novo dia, é um-novo animal em especial". Lidando
com "vidas", ela garante que a apreensão em fazer tudo que é

possível, para a sobrevivência de um "paciente", é a mesma que
tinha no inicio da carreira: "Quando urn animal recém operado fica
internado na clínica, fico preocupada. Só posso dizer que fazer
um bichinho sobreviver é recompensador,".

Tendo como seu maior desafio salvar e oferecer qualidade de
vida todos os dias, a veterinária define sua profissão como um

verdadeiro sacerdócio. "Não tenho dia nem hora. Estou disponí
vel24 horas. Ao ver o amor de meus clientes com seus animais,
me livro do cansaço e do sono." Aparte delicada de sua ocupação,
Christiane afirma ser a' de dar a notícia de falecimento de um

animal: "

Sempre deixo claro que fizemos tudo que estava ao

nosso alcance, que o dono fez tudo que podia, também. Precisa
mos lidar com a perda de maneira tranqüila", analisa. A veteriná

ria, que vê o dia passar rápido quando está na clínica, dá uma

pausa no serviço quando o assunto é o filho Rodrigo. "Amo ficar
com meu filho. Se estou de folga, gosto de levá-lo à praia ou

qualquer outro lugar que possa entretê-lo".
Laguna? Para Christiane não há lugarmelhor no mundo para

viver: "Amo morar aqui. Acredito que não exista cidade tão boa

quanto essa para se educar um filho. Temos tudo a nosso alcance,
vivendo ainda assim em um lugar onde a tranqüilidade pondera",
finaliza.

Bate-Bola
Ídolo: "Meu pai, José dos Santos Silveira".
Música: "Beatles".
Livro: "Semente daVitória, de Nuno Cobra"
Prato preferido: "Nhoque com galinha ensopada"
Bebe? "Socialmente"
Fuma? "Não"

Um sonho pessoal: "Continuar em Laguna, praticar esportes e

educarmeu filho".
Um sonho para a cidade: "Mais apoio na instalação de empre
sas e um cuidado maior com a nossa natureza".

Por Letícia Carneiro

arece que foi

.TubaAssistência Técnica

Av: GetúlioVargas, n°
06,Magalhães

Fone: 9966-7003
E-mail:

jubafarias@hotmail.com

ontem•••

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1 P30

04 DE MAIO DE 2007
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• Mareio Cardoso, o Puruca, (foto) no último domingo foi
eleito novo presidente da Escola de Samba Xavante. Dos 105
eleítores aptos a votar, compareceram 95, com 20 deles votan
do em Paulo Roberto dos Reis, oRoxo, 23 em Irani de Oliveira
e nada menos que 52 para Cardoso. De pronto, ele já anun- ,

ciou que retomará a realização de bailes e formará uma COIlÚS
são especial para pensar o carnaval do próximo ano.

• Os festeiros de São Francisco de Assis 2007, da Cohab de
MatoAlto, informam que os bilhetes de números 051 a 060, da
rifa que correrá dia 12 demaio de 2007, estão cancelados por
motivo de extravio dos mesmos.

• Enquanto vê-se na imprensa deputados federais gaúchos>
realizando audiências nos mais variados ministérios buscan
do recursos para osmunicípios do vizinho estado, não se tem

notícia de algo parecido com os catarinenses, especialmente
par� atrair investimentos para Laguna e região, por exemplo.
E depois não querem levar porrada ...
• Diante da curiosidade que vem despertando em toda a.�
cidade, especialmente nos motoristas, as obras de revitalização
do centro histórico, com a pavimentação a pavers, fica escla
recido que o trecho ao lado do Angeloni, será exclusivo para
ônibus, inclusive com a construção de um terminal para pas
sageiros, já que o atual integrará o novo calçadão da Gustavo
Richard, entre os bares Blitz e Estrela. Mas a pista ao lado,
que dá para a lagoa, terá uso duplo. O projeto que num primei
romomento vem aparecendo apenas com pavimentação, terá
ainda a construção com trapiches, de uma feira permanente
para venda de pescados, ali nas docas ao lado do Mercado
Público.

SOCIEDADE ESPORTIVA RECREATIVA
ESCOLA DE SAMBA BRINCAQUEM PODE

Assembléia GeralOrdinária
Edital de Convocação

O Presidente da Sociedade Esportiva Recreativa Es
cola de Samba Brinca .Quem Pode, de. acordo com os

estatutos da entidade, convoca as pessoas aptas a votar

para comparecer na sede damesma, no próximo dia 6 de _

maio de 2007, das 8:00 às 12:00 para eleger o seu novo

presidente.
O registro das chapas poderá ser feito na residência

do presidente, à rua VictorMeirelles, 89, no bairro Espe
rança, até às 18:00 de hoje, 4 de maio.

João André dos Reis

Presidente

LAGUNA PESCADOS

Comercio Atacadista de
Pescados

Av. Calistrato M. Salles - Bairro Portinho
Fone: (48) 3644-0047/3644-0113
E-mail: lapesca@netuno.com.br
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No Mar Grosso, o ambiente
.

que já virou referência para
o sul catarinense, sempre
reunindo um público seleto,
com o melhor dos petiscos
(camarão da Laguna, ostra e

peixes nobres). Música ao

vivo hoje e amanhã. Fone

3647.2202.
B1!:CODA LUA -Gian e sua

equipe aguardam amanhã (5),
sua presença para mais uma

noite de balada com anima
ção da banda Ravel.
RESTAURANTE
TRABUCÁO· Hoje (4) ,

Karaokê e amanhã (5), músi
ca ao vivo com Pombo.
3 DEMAIO· Amanhã (5),
baile para a juventude com a

banda Juízo Final.

BARREIROS -Amanhã (5),
na Disco Jovem, baile com a

banda Pecado Capital.
CENTRO SOCIALURBA·
NO - Domingo (6), diseeteca,
às 20h. No comando DJ

Mazola.
DESTAK LANCHES· Zé e

sua equipe convidam vocês

para assistir, domingo (6), a
final do campeonato carioca.
CAPUfERA - Nopróximo dia
12, no Salão Paroquial, baile
com a banda Scorpions.
KlVI-37 - No próximo dia 19,
no Salão Paroquial, baile com
a banda Pecado Capital.

O'l� ln;1? CO lVIEI{
Restaurante LagunaTouristLaguna Tourist

Cozinha internacional de maior desta

que na região. Diariamente, das 12 às

15h e das 20às 23h.,Aceita cartões Visa,

CredicardeAmericanExpress. Napraia
do Gi. Ter: 3647-0022.

/

Na avenida Rio

Grande do Sul,

no Mar Grosso

em frente ao 3°

Posto de Salva

Vidas, oferecendo afamosa anchova gre
lhada na manteiga, tainha recheada no

forno e camarão pistola entre outros

pratos. Fone 3647-0899.

Mirante da Glória .

Saboreando asmais deliciosas refeições,
apreciando o melhor visual de Laguna.
Morro da Glória; fone 3644-6488

Pizzaria da Gina

Com forno à lenha, a mais tradicional

da cidade, agora oferecendo rodízio de

pizzas e ma�sas que só a Gina sabe fa
zer. Promoção de rodízios de pizza +

buffet demassas variadasc/batatafrita e

frangofrito de segunda à segunda à R$

9,90. Avenida João Pinho, 540, noMar

Grosso. Tele-entrega 3647-1448.

RestauranteCaiçara
No calçadão doMar Grosso, agora sob

comando de Jaime Donario, servindo,

almoço e jantar diariamente. Destaque

para o churrasco na chapa e tainha gre

lhada na cbopa; linguado e congrio à

Belle Meuniere. Fone: 3647-1643

Amanhã(5)
BAILEDO

,CENTENÁRIO
PARAJOVENS.

Animação da
banda Juízo'

Final

FAÇASUAI_��8f
ÃEtJIáS EMPfBAIWSEB!C01IVAt

VeltACQIAaJA'_ seusAlGosSABoRfAR
'��OUJOlARAQUlAC!RVfJH'

APRECfAROO,O lEI.HOR�oe LAGUNA.
.

GASTRONOMIA DIVERSIFICADA COM AMBIENTE AREJADO,
ESTACIONAMENTO COM SEGURANÇAE'"PllCOL

'

M
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